
С чем, с Вашей точки зрения, нельзя смиряться?

МИРИТЬСЯ – компромисс, гармония, равенство

Говорят, что «всё к лучшему», и надо принимать с
покорностью всё, что даёт судьба. Что судьбу не
переспоришь. Всегда ли и для всех это верно? Нужно
ли, например, мириться с неудачей? Поражением?
Собственной слабостью?
Каждый человек на этот вопрос ответит по-разному.
Сколько людей – столько мнений... Я же думаю, что в
таких случаях не нужно опускать руки, а надо искать
пути решения проблемы, даже если это будет
непросто.

Массу тому примеров можно найти в художественной
литературе, в книгах о Великой Отечественной войне,
повествующих о судьбах людей, которые во все
времена могут служить нам примером.
Давайте вспомним героя Бориса Полевого – Алексея
Мересьева. После крушения самолёта, лишившись ног,
он 18 дней полз по зимнему лесу, боролся за жизнь и
победил в этом бою. Впоследствии, когда ему вместо
ног поставили протезы, ему даже удалось снова
вернуться к полётам.
Конечно, такое сделать сможет не каждый. Тут нужен
сильный характер и воля. И трудностей пришлось
преодолеть герою не мало. Зато он добился в итоге



своей благородной цели – он снова получил
возможность делать что-то для людей.
Наверное это желание: быть полезным – и
является главной силой, которая в случаях беды
помогает человеку встать на ноги и по сути начать
вторую жизнь.

Этим же желанием, наверное, руководствовался
известный человек нашего времени - цирковой
артист Валентин Дикуль. Жизнь у него была очень
непростая. В 14 лет он разбился, выступая в цирке. В
тяжёлом состоянии попал в реанимации. Находился в
больнице 8 месяцев, и всё это время боролся - искал
способ восстановления своих физических
возможностей и возвращения к нормальной жизни.
Тогда он придумал специальный тренажёр, с помощью
которого постепенно поставил сам себя на ноги. Эти
открытия ему пригодились для создания сети
медицинских центров, в которых людям помогают
вылечить тяжёлые заболевания, связанные с
нарушениями в опорно-двигательной системе.

И Мересьев, и Дикуль – лишь отдельные примеры,
когда человек не только преодолевает случившуюся с
ним беду, но и переходит на новый уровень. На
котором он уже не просто живёт для себя и выполняет
своё дело, но и вдохновляет других, кто столкнулся. С
такими же трудностями, на маленькие и большие
победы. В первую очередь – над собой.



Конечно, быть таким как эти герои – непросто. И
каждый сам решает, следовать ли примеру
победителей или опустить и руки и «смириться». Кто-
то может быть и выберет смирение, но, наверняка,
всегда найдутся и те, кто пойдёт трудным, но
благородным и достойным путём. Я всегда буду на
стороне вторых.




